

**薄暮時、夜間事故の防止**  
～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム ～

- 早めのライト点灯で…自車を目立たせましょう
- 夜間走行時は、ハイビームが基本 (ライトをこまめに切り替えましょう)
- 歩行者に注意しましょう (右からの横断歩行者は、発見が遅れるので注意しましょう)

**JR北海道、「秋の踏切事故防止キャンペーン」を実施**

2018年9月21日(金)から9月30日(日)までの10日間

平成30年「秋の全国交通安全運動」の実施  
平成30年9月21日(金)～平成30年9月30日(日)までの10日間  
○ 交通事故死ゼロを目指す日 ⇒平成30年9月30日(日)

「かもしれない」で備える 交差点事故防止 北済協

- 子供の飛び出しに注意！
- 子供の自転車に注意！

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

**交差点 右折信号で右折中の大型トラックと直進バイク衝突**

夫婦で2人乗りバイクの妻死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2018/9/24(月) 18:11

24日午前2時15分ごろ、神奈川県の信号のある市道交差点で、右折中の大型トラックが対向車線を直進してきた2人乗りのバイクと衝突。バイクに乗っていた男性(32)と、同乗の妻(32)が病院に搬送されたが、男性は重傷を負い、妻は約3時間半後に死亡が確認された。トラックを運転していた男性会社員(47)は仕事中で、自ら110番通報をした。男性は「右折の信号が出ていた」と話している。

**交差点 どちらかが…「信号を見落とし」**

乗用車避けようと…交差点で路線バスが急ブレーキ 乗客ケガ

- ◇見落とすな！『赤信号』◇
- ◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2018/9/24(月) 11:21

23日午後5時半ごろ、愛知県の信号交差点でバスが、交差点に進入してきた乗用車と衝突しそうになり、避けようとして急ブレーキをかけ、バスと乗用車は接触しませんでした。乗客1人がケガをしました。警察の調べに対しバスの運転手は、「信号は青だった」と話しているということです。警察はどちらかの運転手が信号を見落とした可能性があるとみて、事故の詳しい原因を調べています。

**作業員 10メートルの高さから落下 頭や腰にけが**

◇ハウス・トイレの積み下ろし作業、解体組み立て作業時は、転落に注意しましょう◇

2018.9.24 11:09

23日午後9時20分ごろ、滋賀県の会場で、コンサート終了後に片付け作業中だった女性会社員(22)が約10メートルの高さのやぐらから落下する事故があった。頭や腰にけがをしたが、命に別条はないという。

**札幌真駒内の国道 はみ出し 正面衝突 60代女性意識不明**

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/09月24日 11時59分

24日午前10時20分ごろ、札幌市南区の国道で、軽自動車と乗用車が正面衝突し、軽自動車を運転していた60代の女性が意識不明の重体、乗用車に乗っていた30代の夫婦と3歳の女の子も軽いけがをして、いずれも病院に運ばれました。2台の車は、乗用車側の車線で衝突したということで、警察は、軽自動車が何らかの理由で対向車線にはみ出して正面衝突したとみて事故の詳しい経緯を調べています。